



Deux ans de travail ont été nécessaires pour mettre sur pied la comédie musicale *Tempus*. CHLOÉ LAMBERT

Une comédie musicale 100% Villaz-St-Pierre

La **fanfare et le chœur mixte** de Villaz-Saint-Pierre se sont réunis pour créer une comédie musicale. Une centaine de personnes du village y seront impliquées dès demain soir. Six représentations sont prévues.

VALENTIN CASTELLA

VILLAZ-SAINT-PIERRE. Une centaine de personnes sur scène, six représentations, près de 1500 spectateurs attendus: dès vendredi, le village de Villaz-Saint-Pierre vivra un événement inédit. En effet, une comédie musicale d'une vingtaine de chansons regroupant la fanfare et le chœur mixte sera proposée. Intitulée *Tempus*, celle-ci raconte la bataille d'une jeune fille pour la conservation d'un grand arbre trônant sur la place d'un village. Un arbre qui abrite un secret magique.

Le projet est d'envergure pour les deux sociétés locales. «Nous avons déjà collaboré en 2011, se souvient le directeur de la fanfare Marc Sallin. Mais

le spectacle n'était pas de cette ampleur.» Cela fait en effet deux ans que les organisateurs planchent sur le sujet. «Nous devons organiser un événement pour l'inauguration de la nouvelle bannière de l'harmonie, reprend Marc Sallin. Mais nous ne souhaitons pas nous contenter d'une cérémonie. Nous avons alors lancé l'idée d'une comédie musicale.»

Le comité d'organisation a mandaté le musicien et compositeur rochois Marc Jeanbourquin pour la création d'une pièce originale. Les textes ont été écrits par son épouse Lise Jeanbourquin. En septembre, les deux sociétés ont reçu les partitions et ont pu commencer les répétitions. «Nous avons d'abord travaillé chacun de

notre côté, puis ensemble. Ces derniers temps, nous alignons deux séances par semaine.»

Deux chanteurs du village

Dans la salle polyvalente de Villaz-Saint-Pierre, une place de village ornée d'un vrai arbre coupé fait office de décor. L'harmonie glânoise se situe à côté de la scène, dans l'ombre. Les membres du chœur mixte font office de figurants. Certains réciteront quelques répliques. Les deux héros de l'histoire, la jeune fille et le promoteur immobilier qui souhaite abattre l'arbre, sont interprétés par Emilie et Luca Hess, frère et sœur à la ville. «Il s'agit de deux jeunes chanteurs très talentueux du village.» La mise en scène est assurée par Nicole

Aeschlimann et Micheline Esseiva, respectivement membres de la fanfare et du chœur mixte.

Une production 100% terroir glânois donc. «Nous nous connaissons tous très bien, c'est vrai. C'est plus facile de travailler de cette manière. Ce projet est nouveau pour tout le monde. Nous ne jouerons pas souvent devant autant de spectateurs. Tout le monde est motivé.» La tension est évidemment bien présente à quelques heures de la première de *Tempus*, une comédie musicale qui dénonce... le stress de la vie quotidienne. ■

Villaz-Saint-Pierre, salle polyvalente, vendredis 15 et 22 mars, samedis 16 et 23, dimanches 17 et 24, 20 h. www.cm-tempus.ch